

ABSTRAK

Nur Fitri 2017. Hubungan antara Disiplin dengan Prestasi Belajar murid SDN Barembeng II kecamatan Bontonompo Kabupaten Gowa. Skripsi. Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Hj. Rahmiah.B., dan Hj. Muliati Samad.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian korelasional yang bertujuan untuk mengetahui hubungan antara disiplin dengan prestasi belajar murid SDN Barembeng II kecamatan Bontonompo Kabupaten Gowa. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh murid SDN Barembeng II kecamatan Bontonompo Kabupaten Gowa. Sampel yang diselidiki adalah murid kelas IV SDN Barembeng II kecamatan Bontonompo Kabupaten Gowa yang berjumlah 21 orang dengan menggunakan metode pengambilan sampel *purposive sampling*. Variabel yang diukur adalah disiplin dan prestasi belajar. Untuk variabel disiplin, diukur dengan menggunakan angket yang disebar pada ke 21 orang murid yang terpilih sebagai responden penelitian. Sedangkan variabel prestasi belajar didapat dari nilai/hasil rapor dari murid tersebut.

Hasil analisis statistik deskriptif menunjukkan bahwa disiplin murid kelas IV SDN Barembeng II kecamatan Bontonompo Kabupaten Gowa secara kualitatif dikategorikan baik dengan skor rata-rata 57.28 dan prestasi belajar secara kualitatif dikategorikan baik dengan skor rata-rata 79. Analisis korelasi sederhana digunakan dalam menguji hubungan antara disiplin dengan prestasi belajar murid kelas IV SDN Barembeng II kecamatan Bontonompo Kabupaten Gowa. Hasil penelitian dengan menggunakan 21 responden tersebut menunjukkan hasil sebagai berikut: didapat bahwa nilai r_{hitung} adalah sebesar 0,767 dan nilai r_{tabel} adalah sebesar 0,433. Hal ini membuktikan bahwa nilai analisis data lebih tinggi atau lebih besar dari pada nilai r_{tabel} . Berdasarkan uraian di atas maka dapat disimpulkan bahwa disiplin belajar memiliki hubungan dengan prestasi belajar murid kelas IV SDN Barembeng II kecamatan Bontonompo Kabupaten Gowa.

Kata kunci: disiplin , prestasi belajar